

Aguas del Júcar quiere a Manuel Serrano como interlocutor con los usuarios del trasvase

F. J. B.

El consejero-delegado de Aguas del Júcar, José María Marugán, tiene previsto proponer a la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó que delegue en el empresario ilicitano Manuel Serrano - presidente de Riegos de Levante - para que éste sea el interlocutor con el Ministerio de Medio Ambiente de cara reconducir las negociaciones sobre el proyecto. Marugán trasladará la oferta a Andrés Martínez, presidente de la Junta Central, justificando su planteamiento en que el ilicitano es también el presidente de la recién creada

Federación Provincial de Comunidades de Regantes de Alicante. El ofrecimiento de Marugán se produjo ayer, tras conocer que la Junta Central prefiere negociar directamente el nuevo proyecto con Juan José Moragues, presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar y de la sociedad estatal Aguas del Júcar. El Ministerio de Medio Ambiente no se ha pronunciado todavía de forma oficial pero es público que Marugán y Martínez mantienen un duro enfrentamiento que finalizó el año pasado con la expulsión de Martínez del consejo de Aguas del Júcar.

Por su parte, el secretario general del PSPV, Joan Ignasi Pla, defendió ayer el nuevo trazado del trasvase porque «nos permitirá tener un Júcar vivo y solucionar los problemas del Vinalopó, de la Albufera y de la ciudad de Valencia». Pla proclamó que «el trasvase es una realidad incuestionable a pesar del PP y Francisco Camps».

CC OO y Ave Por otro lado, el secretario general de CC OO, José María Fidalgo y el presidente de la Asociación Valenciana de Empresarios (Ave), Francisco Pons, reclamaron ayer a PP y PSOE que alcancen un acuerdo sobre política hídrica nacional. Sindicato y organización empresarial exigieron a ambos partidos una «política de Estado».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente